



パラスポーツフェスタちば



市推進員ボッチャ研修会



おゆみ野南小フェスタ



育成委員会緑区ブロック研修会



ボッチャほか、車いすバスケットの競技用車いす体験なども行いました。

おゆみ野地区スポーツ振興会

東京オリンピック・パラリンピックを2年後に控え、節目となる平成30年度は、夏から秋にかけて計画した行事が猛暑と降雨により、延期あるいは中止を余儀なくされ、気象状況に翻弄された1年でした。

昨年3月に発表された「第2次健康日本21」の中間評価による健康寿命は男性72.14歳、女性74.79歳とのこと。だれしも健康で長生きしたい。その思いに沿い、おゆみ野地区スポーツ振興会では地域にお住いの誰もが楽しく参加出来るレクリエーションスポーツを通して健康増進と親睦に努めております。毎月2回ほど土曜日に泉谷小学校で実施していますスポーツ教室では、毎回小学校の体育館が一杯になるくらい多くの方が参加し健康的な汗を流しています。年齢、性別、障がいの有無にかかわらず、より多くの方々に参加して頂けるレクリエーションスポーツに今後も取り組んでいく所存でございます。スポーツ振興会の活動にご理解、ご協力をお願い致します。

平成31年3月
おゆみ野地区スポーツ振興会
会長 川口清二郎

スポーツ振興会？

- *地域住民のスポーツやレクリエーションなどの活動を支援し、健康の増進や親睦をはかることを目的とした会です。通称「スポ振」と呼ばれています。
- *スポーツ振興会の活動は、千葉市が全面的にバックアップし、市内に79のスポーツ振興会が設立されています。
- *おゆみ野地区スポーツ振興会は、平成5年に設立されました。
- *おゆみ野地区連協や関係団体の協力を得て、充実した活動を行っています。
- *個人会員には、おゆみ野地区内の居住者・事業者等の勤務者や、総会において承認された方が加入されています。
- *会費 年間200円/世帯で、会員として加入していただいています。

役員・活動報告？

- *当会の総会資料や各大会結果は、ホームページに掲載しております。ご覧ください。

個人会員を募集しています。年間200円/世帯の会費が必要となります。会費は、各行事の運営費用の一部として運用させていただきます。

入会については、ホームページからご連絡下さい。スポーツ振興会の活動にご理解をいただける方は、よろしくお願ひ致します。

平成30年度おゆみ野地区スポーツ振興会定期総会

5月6日(日)平成30年度おゆみ野地区スポーツ振興会定期総会を鎌取コミュニティーセンター多目的ホールで開催いたしました。

総会では、昨年度の事業・会計報告、今年度の役員・事業・予算案のすべてが承認されました。また、入会は任意となっておりますので、当会の活動主旨を各自治会代議員の皆様にご説明し、ご理解をいただいたうえで、入会いただくようお願いいたしました。

当会は皆様からいただいた貴重な会費によって事業を運営しております。その活動が地域にとって一層有意義なものとなるように、今年度の重点目標を、「高齢者の健康づくりと障がいを持つ方々との交流(ボッチャの普及)」とすることを報告いたしました。



*当会への加入は任意となっています。各自治会・個人会員の皆様におかれましては、平成31年度定期総会資料をご覧いただき、当会事業及び会計報告、31年度の各案をご検討の上、ご加入いただくようお願いいたします。

<http://www.oyumino-shatai.com/>

第16回ドッジボール大会

7月1日（日）おゆみ野地区ドッジボール大会を扇田小学校アリーナで開催し、おゆみ野地区内5小学校の5・6年生、合計8チームが参加し熱戦を繰り広げました。

12月16日（日）に行われた緑区大会でも、地区大会の優勝・準優勝チームの、「ミラクル金沢（金沢小）」が優勝、「O.T.K.A南レインボー（おゆみ野南小）」が準優勝と、地区大会と同じ結果を残しました。両チームとも実力が拮抗した素晴らしいチームでした。

今大会では、年度当初予定されていた7月29日の緑区大会開催が夏の暑さのため12月に延期となりました。次年度は、選手の皆さんの安全を考え日程を調整したいと考えています。



ミラクル金沢



O.T.K.A 南レインボー

第26回おゆみ野地区市民体育祭

9月30日（日）、おゆみ野地区市民体育祭を泉谷小学校で開催を予定していましたが雨天中止となり、予備日としていた10月14日（日）も雨天中止となってしまいました。予備日まで中止となったことは、おゆみ野地区としては初めての経験となりました。通年、予備日は開催予定日の翌週としていますが、市内小中学校の秋季休業と重なり5連休となっていました。その関係上、2週後に予備日を組ませていただきましたが、両日も雨天中止という結果となってしまいました。

なお、購入済の賞品等は「グラウンドゴルフ大会」「大縄大会」「ゴムバレーボール大会」など各大会の参加賞として有効利用いたしました。次年度の各種大会まで長期保存ができるファイルなども今後の大会で使用し、貴重な会費を無駄遣いしないようにしていきます。

第6回おゆみ野地区自治会親睦グラウンドゴルフ大会

10月28日（日）小谷小学校にて、第6回グラウンドゴルフ大会を開催いたしました。参加していただいた21名の方々には、天気も良くグラウンドゴルフを楽しんでいただきました。

グラウンドゴルフは年配の方も無理なく楽しめるスポーツです。大会ではスティック等の用具も当会で準備しています。初めての方も気軽な気持ちで参加し、健康維持のため軽スポーツを楽しんでいただきたいと思っています。

第25回おゆみ野地区自治会親睦ソフトボール大会

11月18日（日）予選大会（会場：泉谷中学校・金沢小学校）が開催されました。13チームの参加があり、各会場で熱戦が繰り広げられました。新規チームの参加もありましたが、長年参加していたチームが都合により今回不参加となってしまったということもありました。11月23日（金）には、有吉球場で各ブロックから勝ち上がってきたチームによる、決勝トーナメントが開催され、「おゆみ野わか草自治会」が優勝、「おゆみ野南4丁目自治会」が準優勝という結果となりました。

数年来、参加チーム数の減少に歯止めをかけることが課題となっています。各自治会会員の皆さまには今大会を利用し、ご近所同士の親睦を図っていただきたいと思います。

第9回おゆみ野地区大縄跳び大会

12月9日（日）、扇田小学校でおゆみ野地区大縄跳び大会を開催いたしました。昨年度の大会で、感染性の病気が流行したことを教訓に、消毒液の準備等をして開催いたしました。

おゆみ野地区大縄跳び大会は、おゆみ野地区で活動している3つの青少年育成委員会が主催する大会の各部門上位入賞3チームを集めて行われる大会です。今回も素晴らしい記録が生まれました。しかし、近年各育成委員会大会の参加チーム減少などの問題もあり、おゆみ野大会のあり方が当会の中で検討されているところであります。次年度総会にて大縄大会の開催について提案させていただきたいと考えています。



スポーツ推進委員 活動

スポーツ推進委員は、地区レクリエーションスポーツ行事の企画・運営だけではなく、各種大会の役員（審判）や研修会への参加等、様々な活動をしています。

今年度、「ポッチャ」を中心に障がい者スポーツの普及等に力を入れてきました。当会には、「初級障がい者スポーツ指導員」の資格を持った推進委員が3名在籍し、要請があれば各大会・行事のお手伝い等に参加しています。グラウンドゴルフ同様、「ポッチャ」は子どもから高齢者まで一緒に楽しめる競技です。ぜひ一度経験をしていただきたいと思います。今年度推進員が参加した、障がい者研修（講師含む）や大会等を紹介いたします。